



Kuriose Klebstofffragen

Gibt es essbare Klebstoffe?

Ob Zuhause, im Büro oder in der Industrie: geklebt wird fast überall. Stimmt es, dass manche Klebstoffarten sogar essbar sind?

Nein, Klebstoffe sind chemisch, technische Produkte. Sie sind grundsätzlich nicht zum Verzehr gedacht.

Es gibt allerdings Ausnahmen: Zum Beispiel Gummibären-Klebstoff. Wer diesen selber herstellen möchte, muss einfach ein paar Gummibären in einem Wasserbad erhitzen und soviel Wasser hinzugeben, dass sich die Masse mit einem Pinsel verstreichen lässt. Fertig ist der süße Klebstoff.

Übrigens: Das Rezept funktioniert mit Gummibären in jeder beliebigen Farbe. Es gibt allerdings Kinder, die schwören unbedingt auf rote Bärchen.

Weitere Informationen: www.klebstoff-presse.com

Düsseldorf, 29.02.2016

Wir informieren Sie gerne:

Industrieverband Klebstoffe e. V.
Ansgar van Halteren
Völklinger Str. 4
40219 Düsseldorf
Tel. 0211 67931-10
Fax 0211 67931-33
info@klebstoffe.com
www.klebstoff-presse.com

IVK-Presseteam
Dülberg & Brendel GmbH
Am Wehrhahn 18
40211 Düsseldorf
Tel. 0211 64008-0
Fax 0211 64008-23
hallo@duelberg.com
www.duelberg.com